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“Hay una estrategia comunicacional 
para enlodar mi gestión” 
Exalcalde de Quillota, Óscar Calderón, aseguró que deuda no se generó en su periodo, sino que 
se arrastra desde el 2018 y que él recibió el municipio mucho más endeudado. 

esel año, en quese 
'enera la deuda con 
enabast. 

ARCO 
Adita González Martínez 
La Estrella de Quillota-Petorca 

esde hace un par de 
D meses que una serio 

de dardos prove- 
nientes del actual alcalde 
Luis Mella hacia lo que fue 
la gestión de Óscar Calde- 
rón han causado ruido. El “Ahísevaa definir inme- 
exedil, en un principio pre- diatamente cual es el nivel 
firió mantenerse apartado dedeuda con la que nos en- 
de todo, pero en la medida contramos y cuál es el nivel 
que las acusaciones apun- dedeuda que dejamos noso- 
taban a una mala gestión, 
su malestar fue creciendo, 
hasta que decidió contar su 
parte de la historia, una 
que él pide se audite con- 
tando nosolo su periodo de 
tres años y medio, sino que 
también los últimos ocho 
años delos periodos en que 

tros en la Municipalidad. 
Deuda cero en la municipa- 
lidad, deuda cero en Educa- 
cióny una deuda registrada 
muchísimo menor de la 
que se está señalando hoy, 
pero que eso será materia 
de un sumario y será mate- 
ria de una auditoria que es- 

  

estuvo Luis Mella. pero se haga y, por supues- 
EL EXALCALDE ASEGURA QUE LA DEUDA CON CENABAST PROVIENE DE LA GESTIÓN DE MELLA. to, los resultados van a ha- 

PERSECUCIÓN blar por sísolos” enfatiza. 
Actualmente, se desempe- tructural a nivel nacional. lotanto, quienes hoy, ladi- Aúnasí, Óscar Calderón 
ña como administrador “La deuda con Cenabast es — rectora de Finanzas queen — agrega que esta deuda de la 
municipal en La Cruz, bajo. /Q estaba en decarácter nacional ya que — ese momento era la mis- cual se ha tomado la admi- 
la gestión de la alcaldesa Fi Y! o su forma de cobrar son.co- ma, debería haber infor- — nistración de Luis Mella pa- 
lomena Navia. Sinembar- Campaña, y porlo misiones que cambian en mado por lo menos que el raenlodarsu gestión “es mé 
go, asegura que hasidotes- tanto, quien es su nomenclatura o cam- — cobrodelas comisiones de — nima si vemos los creci- 
tigo de unintento por desa- p bian en su forma de cobrar — Cenabastcambiaban desde — mientos que han tenido las 
creditarsu administración hoy la directora comisiones en el año 2020. el 2020. La deuda viene del — dos farmacias comunales 
en Quillota. _ definanzas, debió — Estamos hablando de una — 2018”, asegura. que tenemos hoy en la co- 

Respecto delas acusacio- . deuda que se origina en el muna de Quillota y el au- 
nes y anuncio de sumario, Haberinformado  año2018, yo no soy alcalde — AUDITORIA mentoconsiderable del pre- 
Calderón enfatiza que “des- sobre el cobrode  enelaño2018, yosoyalcal-  Unadelas principalessolic- supuesto de 9 mil a25 mil 
de un principio que existe de enelaño 2021, enjulio — tudesdela concejala Regina — millones que es cuando yo 
una especiedevenganza po- COMISIONES de delaño 2021 y ya enel 2020 — Brito ha sido la realización — dejola gestión”. 
lítica pareciera con nuestra Cenabast”. el alcalde en ejercicio sele — de una auditoría a toda la Otro logro que recuer- 
administración, lacual fun- había mencionado o se le gestión municipal delosúl — da el edil es que “el presu- 
cionó con los mismos equi- debería haber mencionado — timos ocho años, lo quein- puesto del año 2025, que 
posdetrabajo quedejóelac- puesto con mil millones de — quela forma de cobrar las — cluyeel periododelexalcal-— dejamos bajo nuestra ges- 
tualalcalde Luis Mella y que — pesos de traspaso al Depar- comisiones de Cenabasta — de Calderón y el último de — tión, son mil millones de 
nos permitiócomo comuna — tamento de Salud, asegu- cambian” explica. Luis Mella. pesos de traspaso al depar- 
ser destacados en diversas — rando que por primera vez Calderón hacehincapié Calderón apoya esta  tamento de Salud durante 
encuestas nacionales y re-  seasignóel 100% delos re-  tambiénen recordar e él idea y enfatiza que la revi elaño2023 y 2024, porpri- 
gionales y tener reconoci-  cursossolicitadosenunpre- sión debe incluir también — meravezen la gestión mu- 

  

mientos a nivel nacional e supuesto aprobado por el mente fuera de la munici-— los dos últimos periodosde — nicipal se traspasa el 100% 
internacional como gestión — Concejo Municipal. palidad.”Se trata del perio-— gestión del actual alcalde — de los recursos pedidos en 
municipal destacada”. do de campaña queen ese — Luis Mella. un presupuesto aprobado 

Claramente hay unaes-  LADEUDA momento sufrió dos sus- Calderón recuerda que — porel Concejo Municipal, 
trategia comunicacional de Unodelos principales cues- pensiones de elecciones, él recibió el municipio con — antes eso nunca ocurrió y, 
denostación y persecucióna — tionamientos que ha recibi- estábamos en pandemia, una deuda cercana alos4  porlo tanto, si no ocurrió, 
lo que fue nuestra gestión. — dosu gestión es el nivel de porlotanto,enelaño2020 mil millones de pesos, y a — claramente, la deuda tam- 
Quizás no ha aparecido mi endeudamiento con Cena- — yo ya no era el administra- diferencia del actual edil, — bién es de arrastre, o sea, 
nombredirectamente, pero — basty laboratorios quepro- dor municipal, por si al- él sepuso a trabajar para — claramente la deuda no la 
seestá tratando de enlodar — veen las farmaciascomuna- — guien quiere interpretar — reducirla. generé yo como alcalde, la 
unaadministración quefue — les de Quillota. Sin embar- — que yo debería haberle avi- Porlomismo pidequese deuda venía generada por 
reconocida a nivel regional, — go, Calderón insiste en que — sado, pero no era adminis- — realice esta auditoría, pero — las gestiones anteriores del 
nacional e internacional”, — estasituación noesexclusi-  trador municipal, yonoes- de ocho años como míni- alcalde Luis Mella” conclu- 

sostiene. Según elexalcalde, — va de Quillota, sino queres- — taba enel ejercicio, porque — mo, para que abarque am- — yeelexedil de Quillota, Ós- 
su gestión dejó un presu- ponde a un problema es- estaba en campaña y, por — bos periodos de Luis Mella. — car Calderón. O 
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55 mil personas deben 
vacunarse contra la 
influenza en Quillota 

9Un total de 55 mil 
personas, deben vacu- 
narse contra la influen- 
za en la comuna de 
Quillota, por lo que el 
alcalde Dr. Luis Mella 
hizo un llamado a la 
comunidad para 
sumarse a este proceso 
y prevenir complicacio- 
nes de salud. 
“Tenemos la meta de 
llegar a 55.000 perso- 
nas vacunadas, vamos 
en 18% de cobertura y 
estamos trabajando a 
todo nivel. Queremos 
tener un invierno tran- 
quilo, que no sufran 
graves enfermedades y 
eso pasa por una buena 
vacunación” precisó 
Mella.0 

Cierre de calles por 
partido entre Unión 
San Felipe y Colo Colo 

9 Desde el municipio 
de La Calera informa- 
ron el cierre de calles 
en el perímetro del 
Estadio Municipal de 
La Calera este domingo 
23 de marzo, en el 
marco del partido 
entre Unión San Felipe 
v/s Colo Colo en el 
Nicolás Chahuán. 
“Por motivos de segu- 
ridad se cerrará a par- 
tir de las 14.00 horas 
toda la periferia de 
nuestro centro depor- 
tivo (calles Pedro de 
Valdivia, Teresa, 
Esmeralda y 
Baquedano).Asimismo, 
se informa que el esta- 
dio abrirá sus puertas 
al público a partir de 
las 15.00 horas, pro- 
gramándose este 
encuentro deportivo a 
las 18.00 horas”, indicó 
el comunicado. O
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